

## Noppis freuen sich bei gutem Frühstück auf neue Saison

Am 21. Februar trafen sich 55 Radfreunde inklusive Partner zum Brunch im Nell-Breuning-Haus Herzogenrath.

Nach dem Sektempfang eröffnete Rainer Albrecht das reichlich ausgestattete Buffet.

In gemütlicher Runde wurde Rückschau auf die vergangene Saison gehalten sowie Pläne für die kommenden Monate geschmiedet bzw. ausgetauscht.

Die meisten Radler waren auch im Winter nicht müßig und stehen quasi für die kommenden Ereignisse in den Startlöchern.

Sehr gespannt sind die Noppis über den Verlauf der RTF, die 2016 erstmalig im Juni stattfindet.

Vorher freuen sich die Radaktivisten (mit Blick aus dem Fenster) auf das 14-tägige Frühjahrstraining auf der Sonneninsel Mallorca.

Es war ein kommunikativ reger Treff bei bester Laune.

